

Empresarios piden que la Junta pague facturas por endoso y toma de razón

Ante la falta de liquidez del Gobierno regional y los problemas que la gran mayoría de las empresas de Castilla-La Mancha tienen por los constantes impagos y retrasos

E. de G./Guadalajara

Los empresarios de Castilla-La Mancha, ante la falta de liquidez de la Junta, han propuesto al Gobierno presidido por María Dolores de Cospedal que les paguen las facturas que les adeuda por medio de fórmulas alternativas como el endoso y toma de razón en las certificaciones.

Así lo aseguró el presidente de la Federación Empresarial Toledana (FEDETO) y de la Federación de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM), Ángel Nicolás, donde añadió que la Administración regional ha sido receptiva a esta propuesta y está estudiando la forma de hacerlo.

Para Nicolás, el Gobierno regional no tiene que tener dinero líqui-

Los empresarios están esperando que el calendario de pagos propuesto se haga efectivo

Son partidarios de que el Gobierno coja el dinero ofrecido para saldar sus deudas

do para poder pagarles, y el endoso y toma de razón en las certifica-

ciones permitiría a los empresarios descontar la cantidad adeudada en algunas entidades financieras aunque corrieran con los intereses. Aspecto este último que "tendríamos que discutir", dijo.

También hizo referencia al calendario de pagos para los empresarios que Cospedal anunció que se pondría en marcha en el último trimestre del año, afirmando que la situación es "tan agobiante" para los empresarios que la fecha marcada por la presidenta regional le parece lejana.

Por ello, aseguró que los empresarios de la región deberían conocer "cuanto antes" qué calendario de pagos van a tener porque están "sospechando", por la situación económica de la Junta, que "nos

van anunciar que a lo mejor cobramos 300 días después del día que nos digan que vamos a cobrar", añadió.

Reuniones

Respecto a las últimas reuniones que ha mantenido la presidenta regional tanto con Globalcaja como con Caja Rural Castilla-La Mancha, Nicolás manifestó que el Ejecutivo castellano-manchego debería coger los 1.500 millones de euros de liquidez ofrecidos por Globalcaja "mañana por la mañana" para pagar las deudas.

"Lo que no es muy razonable es

que estemos sosteniendo los empresarios el impago del Gobierno, sea quien sea el titular", señaló el presidente de los empresarios de la región, quien insistió en que si hay una entidad que ofrece 1.500 millones de euros, "mañana hay que tomarlos para liquidar deudas". Sobre si hay fecha concreta sobre una nueva reunión entre los agentes sociales de la región con el consejero de Empleo, Leandro Esteban, Nicolás apuntó que todavía no hay un día fijado, aunque cree que se celebrará este encuentro antes de que acabe el mes de julio.



El cobrar las deudas seguía un balón de oxígeno para las empresas./E. de G.

OCAP
vive pádel

www.ocapsport.com

Diseña tu camiseta

vibora
willy
revés
dormilona
rejada x4
globo
bandeja
drive

vive pádel

design by Ocap

design by Ocap

vive pádel